



**BLE :** + maintien des gains en clôture vendredi soir et redémarrage dans le même sens ce matin aux US avec KC en leader depuis 8 jours (+25 cts),  
+ le Matif suit ou précède selon les heures du jour, porté par la fermeté du dollar au plus haut depuis mi-novembre et une prime de risque météo mer noire qui se met en place doucement, pour un gain de presque 20€ depuis 1 mois,

+ l'activité reste volumineuse avec 2 jours à plus de 200K lots sur le cbot la semaine dernière, grâce à la présence des farmers à la vente,

+ la météo reprend un rôle important dans l'orientation des marchés, aussi bien au Brésil pour le maïs, qu'aux US, EU, Australie et Russie pour les blés,

+/- Agrimer voit le rating BH en France à 79% de g/exc (+1) contre 76% en 2017,

+ en Russie, avec des conditions météo défavorables, Ikar réduit ses perspectives de récolte de blé (69,5/77,5 millions de mt contre 73/80 auparavant) et d'exportation à 34,3 millions de mt, comme SovEcon (prod 77 millions soit -1,2 et export 38 millions de mt),

+/- l'Ethiopie a reçu plusieurs offres, dans le but d'acheter 200KT. Les 2 meilleures se situent entre 251,3 et 254,8\$ caf,

+/- crop progress US et inspections décalées à aujourd'hui pour cause de Memorial Day et le marché attend des semis de BP à 92% et une légère hausse du rating BH, alors que la météo se réchauffe sur les plaines US,

**MAÏS :** +/- suiveur du blé depuis déjà qq semaines avec un prix cash intérieur US plutôt un peu en baisse avec des ventes de farmers,

+/- les semis devraient bien progresser cette semaine (92%), en avance sur la moyenne, grâce à une météo plus sèche et plus chaude,

+/- les fonds restent toujours très longs (215K lots),

+ au Brésil, les conditions, malgré qq pluies, restent défavorables pour le maïs et les réductions d'estimation de production se succèdent. Agroconsult vient de réduire son chiffre pour la safrinha à 57 millions de mt (60,2 en avril et 67 en 2017), pour une récolte totale à 83 millions contre 97 en 2017,

- en Argentine, le gouvernement discute de la remontée des taxes export, l'inverse du plan en cours, afin de renflouer des caisses vides,

**SOJA :** + vente de 312KT en AR et 165KT en NR vers la Chine,

+/- malgré tout, le marché reste très prudent car les stocks chinois sont au plus haut depuis sept/octobre, avec 7 millions de mt de graine et 1,15 de ttx, en préparation à la guerre commerciale un temps envisagées. Les graines US sont plus chères de 15\$ par rapport aux brésiliennes alors que les marges de tritu sont déjà faibles, ce qui n'est pas incitatif pour les acheteurs locaux,

+/- sur le 1<sup>er</sup> trimestre 2018, les importations de graines ont atteint 19,6 millions de mt et celles d'origine Brésil ont doublé qd celles des US baissaient,

+/- la grève des routiers semble ne pas vouloir se finir au Brésil, les chauffeurs réclamant une loi au parlement pour valider la baisse de prix consentie par le gouvernement, ce qui devrait être fait d'ici la fin de la semaine. En attendant, les troubles causés par ce mouvement commencent à paralyser le pays,

**A SUIVRE :** les prévisions météo de juin, surtout en mer noire.